



Vorschau vom 22. Januar 2009

10 Jahre FDP Frauen Kanton Schwyz

Auf Initiative von Irene Thalmann, Wilen, wurde 1999 der Verein «Liberaler ! Frauen Kanton Schwyz» ins Leben gerufen. Der Verein startete mit 30 Frauen und zählt heute 70 Mitglieder, die immer noch das ehrgeizige Ziel verfolgen, mehr Frauen in politische Ämter zu bringen. 1999 unterstützten sie aktiv Maya Lalive d'Epinay bei den Nationalratswahlen. 2007 stiegen die FDP Frauen sogar mit einer eigenen Nationalrats-Liste in den Wahlkampf.

Aus Anlass ihres 10-jährigen Jubiläums haben die kantonalschwyzerschen FDP Frauen die Organisation der Generalversammlung der FDP Frauen Schweiz, die ihrerseits ihr 60-jähriges Bestehen feiert, an die Hand genommen. Die Jubiläums-GV findet am 7. März um 11 Uhr im Hotel Seedamm Plaza in Pfäffikon SZ statt. Es werden rund 150 FDP Frauen aus der ganzen Schweiz – darunter national bekannte Persönlichkeiten – erwartet.



An der Gründungsversammlung vom 22. Juni 1999 wurde der Vorstand in folgender Zusammensetzung gewählt (v. l. n. r.): Vizepräsidentin Ursula Stäuble, Goldau, Kassierin Andrea Schaller, Gersau, Gründungspräsidentin Irene Thalmann, Wilen, sowie Antoinette Hüppin, Siebnen, Tamara Guntlin, Wangen, Claudia Föry, Schwyz, und Evelyne Marciante, Arth.

Ursula Stäuble und Evelyne Marciante
Co-Präsidium FDP Frauen Kanton Schwyz